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23/6/28（水）名古屋市議会経済水道委員会 

名古屋市民オンブズマンによる、半自動文字起こしアプリによる文字起こし 

 

委員長 金城ゆたか(減税・瑞穂区)：ただいまから経済水道委員会を開会いたします。 

この場合、ご報告いたし致します。昨日の委員会でさわだ委員からご要望のありました件に

つきまして、正副委員長で協議いたしました結果、6 月 30 日金曜日に予定している本丸搦

手馬出周辺石垣の修復についての所管事務調査を行った後に、引き続き、名古屋城バリアフ

リーに関する市民討論会での市民の発言発言に対する当局の対応についての所管事務調査

を行うことといたしましたので、よろしくお願い致します。 

それでは本日の日程に入ります。 

本日は、観光文化交流局関係の付議議案に対する質疑、質疑を行います。 

この場合、当局より発言を求めておられますので、お許しいたします。 

 

佐治局長：今回、観光文化交流局におきまして、ご審議をお願い致します議案は、一般案件

といたしまして、第 71 号議案、契約の一部変更についての 1 件でございます。 

よろしくご審議賜りますようお願い申し上げます。 

 

委員長 金城ゆたか(減税・瑞穂区)：それでは、第 71 号議案を議題に供し、ご質疑をお許

しいたします。 

 

浅井正仁(自民・中川区)：おはようございます。 

材木の話なんですけども、これ、これって昨年度から、505 億外のいわゆる税金で払っと

るという。去年から、それとも今年から？約 1 億円が支出するという。どっち、どっちで

したっけ。 

 

天守閣整備担当主幹山田：えっとですねお金の支出は昨年度から引き続き今年度 2 年目に

なる、なります。 

（すいません失礼しました） 

（もう 2 人でやる？） 

 

山田主幹： 

（しっかりしてください。） 

（失礼いたしました。） 

昨年度から引き続きまして 2 回目でございます。 

505 億の中での支出でございます。 

 

浅井正仁(自民・中川区)：505 億内？ 
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そうすると税金は投入してないってこと、竹中さんが面倒見るってこと？ 

 

山田主幹：その通りでございます。 

 

浅井正仁(自民・中川区)：あ、ほんと。これ、ごめん。 

今これは倉庫の中に、いろんな箇所に分けて保管していると思うんですけど、それは何ヶ所

に分散して見えるんすか。 

 

山田主幹：県で申しますと岐阜愛知奈良高知ということで 4 県の方にまたがって保管をし

ております。 

 

浅井正仁(自民・中川区)：ごめん岐阜愛知奈良？ 

 

山田主幹：岐阜愛知奈良高知 4 県でございます。 

 

浅井委員：はい 4 ヶ所ですよねこれ。今回の件でこれもう、さらに伸びることは明白にな

りました。となると、この保管料がどんどんかさんでいくというのは、これ 4 ヶ所あるな

らば、ね。1 ヶ所に、集めた方が、保管料がひょっとしたら安いのかも知れない。と思うん

だけど、その辺はどんな検討されるのかな。 

 

山田主幹：今 4 県にまたがって倉庫ございますけども約面積的に 4000 平米ちょっとの倉

庫でございます。これを 1 ヶ所にまとめるというお話でございましたけども、倉庫の、あ

の近いとこにですね、木材を手配した木材業者もいるということで、管理上すぐに駆け付け

できるといったようなメリットもあってですね、いろいろその 1 ヶ所に集めることによっ

て、コスト的なメリットもあるかもしれませんが、その管理上のメリットも分散してること

によって一方ございますので、これからですね、事業は延伸していくときにコストのことに

ついて非常に私も重要だと思ってます。 

ですので、その辺のコストをどう考えていくかといったところも、委員ご指摘の通り重要な

課題であるというふうに認識しております。 

 

浅井正仁(自民・中川区)：今管理上って言ったんだけど、このこれ、場所は、ね、いろんな

盗難だとかあるもんで言えないと思うんだけど、具体的な場所までは。これは倉庫を例えば、

どんな管理をしているのか、例えばセコムつけてるだとか、ね、赤外線で張り巡らしとると

か、そのどれぐらいのその管理をしてみえる？ 

 

山田主幹：具体的に申し上げますと、●といたしましては入り口に赤外線センサーをつけて

おりましてございますし、あとその空間で動きを監視する空間センサーですとか。あと先生
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もご指摘ございました警備会社ですね、警備会社からも何か異常があれば、すぐに駆けつけ

できるような体制もほとんど整っております。 

 

浅井正仁(自民・中川区)：これすごい。セキュリティだね。ね。 

これを含めて 1 億円ってことだと思うんだけど、1 ヶ所にすると材木さん材木業者が近いか

ら、もう 1 回その辺よく整理して、なるべくお金のかからん。保管をやっぱり検討した方

がいいと思うんですよ。こっちの方が安いならこっちでいいんだけど、その 1 回しっかり

と検討してください。以上です。 

 

委員長 金城ゆたか(減税・瑞穂区)：他にないようであります。 

本日の予定は以上であります。 

次回は 6 月 30 日金曜日に、午前 10 時 30 分から、観光文化交流局関係の総括質疑を行っ

た後、引き続き観光文化交流局関係の所管事務調査を行いますのでよろしくお願い致します。 

これにて本日の委員会を散会いたします。 

お疲れ様でした。 


